

—— 身近な情報をお寄せください
 掲載写真は差しあげます
 ☎ (84) 3111 (企画課) ✉ info@town.meiwa-gunma.jp

小学生が葉っぱ探検隊

自然観察会



講師から樹木の説明を受ける参加者

町主催の自然観察会が8月12日、群馬県緑化センターで初めて開かれ、本町の小学生ら13人が参加しました。この観察会は、子どもたちが身近な植物に



葉拓づくりに挑戦

触れ、自然を大切に
 する心を育てるのが
 目的。参加者が葉っ
 ぱ探検隊員になっ
 て、講師の指導でト
 チノキやブナなどの
 樹木を観察したほ
 か、葉っぱを利用し
 た葉拓の作成などが
 行われました。参加
 者は「いろいろな木
 の葉を見て、触って、
 楽しめました」と話
 していました。

親子で伝統に親しむ

親子うどんづくり教室

7月23日に中央公民館で、親子うどんづくり教室が行われました。
 この教室は、うどんづくりを通じて、伝統や手打ちの良さを知ること、親子の交流を深めることを目的に行われたものです。
 矢島の清水栄二さんから3名を講師に迎え、12名がうどんづくりを体験しました。参加した親子は、練ったうどん生地を麺棒で伸ばしたり、切ることなどに協力して取り組んでいました。



職業観を養う貴重な体験

中学生職場体験学習



明和中学校2年生による職場体験が8月3日から6日まで、町内外の事業所等の協力を得て、各職場で行われました。体験学習は、親の働く職場を訪問し、真剣に働く姿を見て職業観や勤労観を養い、社会人としてのマナーや社会性を学ぶことを目的としています。
 町立図書館で体験した生徒は、テーブル拭きや掃除等、開館の準備や書架整理、受付業務を体験。「本を借りに来た人と接して、とても緊張しました」と話していました。